



Mi Universidad

Síntesis.

Nombre del Alumno: Leonel MOLLINEDO Noyola.

Nombre del tema: El desarrollo humano.

Primer Parcial

Nombre de la Materia: Desarrollo Humano

Nombre del profesor: Luz María Castillo Moreno.

Licenciatura en Derecho.

Sexto Cuatrimestre.

1.6 Postulados del Hombre en el Humanismo.

Se refiere a las creencias fundamentales sobre la naturaleza y dignidad humana dentro de la corriente filosófica del humanismo.

1.7 La persona es más que la suma de las partes:

Expresa la idea de que la esencia de la persona va más allá de sus componentes físicos y psicológicos.

1.8 La persona es libre y capaz de elegir.

Reconoce la capacidad de las personas para tomar decisiones y ejercer su voluntad de forma autónoma.

1.9 El ser humano tiende a la trascendencia.

Se refiere a la tendencia del ser humano a buscar un significado más allá de su existencia física.

1.10 Consecuencia de un humanismo trascendente

Explora las implicaciones y resultados de adoptar un enfoque humanista que reconoce la trascendencia del ser humano.

1.11 Consecuencia del humanista Marxista.

Describe las implicaciones prácticas del enfoque humanista.

Desarrollo Humano.

DÍA	MES	AÑO

Unidad I

1.1 El Desarrollo Humano en México

Se refiere al estado y evolución del bienestar humano en México, incluyendo aspectos como la salud, educación, y calidad de vida.

1.2 Estudio del ciclo vital

Investigación o análisis de las distintas etapas que atraviesa una persona desde su nacimiento hasta su muerte, considerando aspectos físicos, emocionales y sociales.

1.3 El Desarrollo Humano en la Actualidad.

Describe la situación actual del desarrollo humano en México, considerando factores como el acceso a la educación, servicios de salud y condiciones socioeconómicas.

1.4. Nueva Medición Internacional del IDH.

Hace referencia a la actualización de la medición del índice de Desarrollo Humano a nivel internacional, una herramienta para evaluar el desarrollo humano en los países.

1.5 Nueva Medición Nacional y Estatal del IDH

Similar al punto anterior, pero centrado en la medición del IDH a nivel nacional y dentro de México.